

Vendredi 30 juin 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Seconde campagne de stérilisation des chats libres

Châteauroux Métropole mène une politique volontariste et éthique de gestion des chats libres sur le territoire communal. Il s'agit d'instaurer une gestion durable des populations de chats libres, afin de réduire le nombre de chats errants, d'éviter la recolonisation des territoires par de nouveaux individus, de favoriser l'intégration de l'animal en ville et par là même de limiter les nuisances occasionnées.

Cette seconde campagne va se dérouler **du 10 au 21 juillet 2017 dans le quartier de Vaugirard**. Des cages de capture seront placées dans des lieux identifiés, durant une période limitée. Elles seront relevées plusieurs fois par jour et retirées le week-end. Une fois l'animal répertorié et stérilisé, le félin sera relâché dans son environnement d'origine.

Durant cette période, il est demandé aux propriétaires de chats de maintenir leur animal de compagnie sur leur propriété ceci pour leur éviter d'être capturés et même d'être stérilisés s'ils ne sont pas identifiés.

CONTACT PRESSE

Christophe Le Bris

christophe.lebris@chateauroux-metropole.fr

02 54 08 33 19

www.chateauroux-metropole.fr